
杉並区立松ノ木中学校ＣＳ活動報告

　班を５つに分けて、 先生方と学校運営協議会

委員とで意見交流会をしました 。

　冷房の設置について、 地域との関わり、 また、

部活動、 授業、 不登校の生徒支援。 等 具体

的な課題を話し合いました。

　班を７つに分けて 1 年生から 3 年生までの生徒とが一つの テーブルに 3 人ずつ、 

学校運営協議会委員が 1 名ずつ入り 、 意見交換会をしました。

　校則について、 制服について などの議題が活発に出され、 元気で意欲的な意見

が生徒より出されました。 更にその直後の協議会では 校長先生と委員が協議し、 

生徒の要望に添える部分を探ることができました。

　松ノ木中、 松ノ木小、 堀之内小 ３校の第１回 合同協議会が行われました。 ３校の校長とＣＳ

委員の代表が参加しました。 

　堀之内小学校の教職員による報告会直後の協議会でもあり、 それぞれの学校の様子がよくわ

かりました。 来年度も各学校の報告会に出向き、 合同協議会に臨めたらと思います。

5 17
2023

教職員との意見交流会
 16:30 ～調理室にて

10 26
2023

生徒との意見交換会
被服室にて
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コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
に
翻
弄

さ
れ
た
４
年
が
過
ぎ
、

社
会
生
活
は
ほ
ぼ
旧
に
復

し
た
よ
う
に
見
え
ま
す
。

学
校
生
活
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学
習
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と
よ
り
様
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活

発
に
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と
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ま
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。

　

先
日
、
渋
谷
校
長
先
生
の
お
声
掛
け
で
３
年
生
の
面

接
指
導
に
携
わ
る
機
会
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。
２
日
間
で

し
た
が
生
徒
の
皆
さ
ん
は
緊
張
の
中
に
も
そ
れ
ぞ
れ
の
個

性
が
う
か
が
え
ま
し
た
。
ま
た
、
自
己
の
将
来
の
目
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を
示
し
た
り
、
姿
を
描
け
た
り
す
る
こ
と
が
で
き
て
い
る

こ
と
に
感
銘
を
受
け
ま
し
た
。
更
に
駅
伝
大
会
で
は
全

力
を
尽
く
し
て
走
る
姿
に
感
動
し
ま
し
た
。

　

松
ノ
木
中
学
校
に
学
ぶ
生
徒
一
人
一
人
の
皆
さ
ん
に

適
応
し
た
教
育
が
こ
れ
か
ら
も
推
進
さ
れ
る
こ
と
を
期

待
し
て
い
ま
す
。

　

３
分
区
内
で
の
異
動
で

分
か
っ
て
い
る
つ
も
り
で
し

た
が
、
知
ら
な
か
っ
た
事

が
沢
山
あ
り
、
吸
収
し
た

１
年
で
し
た
。

松
ノ
木
中
の
生
徒
に
「
感

ご
あ
い
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つ

松
ノ
木
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里
美

謝
さ
れ
る
学
校
」
を
目
指
す
こ
と
を
伝
え
、
生
徒
達
は

し
っ
か
り
と
受
け
止
め
、
返
し
て
く
れ
て
い
ま
す
。
そ
の

毎
日
が
と
て
も
楽
し
い
で
す
。

　

来
年
度
は
、
生
徒
そ
れ
ぞ
れ
が
今
年
や
っ
て
き
た
こ
と

を
レ
ベ
ル
ア
ッ
プ
で
き
る
よ
う
、
応
援
し
た
い
で
す
。
少
し

で
も
で
き
る
こ
と
の
幅
を
増
や
し
て
い
く
。
そ
ん
な
取
り

組
み
を
目
指
し
た
い
と
思
い
ま
す
。
松
ノ
木
中
の
教
職

員
は
意
欲
が
あ
り
ま
す
！ 

面
白
い
と
思
う
と
、
み
ん
な

で
取
り
上
げ
て
進
め
て
く
れ
ま
す
。
地
域
の
方
々
は
経

験
豊
富
で
、
生
徒
達
の
た
め
に
惜
し
み
な
く
力
を
注
い
で

く
だ
さ
り
あ
り
が
た
い
で
す
。

９ ４
2023

CS 三者合同協議会
15 時 ～ 堀乃内小学校にて

コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
か
ら
見
え
る
地
域
の
役
割

　

今
年
度
の
松
ノ
木
中
学
校
Ｃ
Ｓ
は
、
教
職
員
や
生
徒
、
そ
し
て
近
隣
の
小
学
校
と

の
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
の
場
を
設
け
ま
し
た
。

　

地
域
と
学
校
を
つ
な
ぐ
役
割
の
私
た
ち
が
何
を
課
題
に
、
何
を
テ
ー
マ
に
活
動
し
て

い
く
か
、
こ
の
対
話
の
中
か
ら
た
く
さ
ん
の
キ
ー
ワ
ー
ド
が
見
つ
か
り
ま
し
た
。
持
ち

帰
っ
た
テ
ー
マ
は
年
に
９
回
開
催
さ
れ
る
協
議
会
で
議
題
と
し
て
取
り
上
げ
ら
れ
、

地
域
と
し
て
動
く
こ
と
、
Ｃ
Ｓ
と
い
う
組
織
か
ら
働
き
か
け
る
こ
と
な
ど
振
り
分
け
、

具
体
化
の
た
め
に
進
め
て
い
き
ま
す
。

　

特
に
生
徒
と
の
意
見
交
換
で
は
生
徒
た
ち
の
意
識
の
高
さ
に
驚
き
ま
し
た
。
自
分

た
ち
の
意
見
が
実
現
す
る
こ
と
で
、
自
主
性
や
自
己
肯
定
感
が
養
わ
れ
ま
す
。
そ
の

成
長
を
見
ら
れ
る
こ
と
が
、
私
た
ち
の
活
動
の
喜
び
に
つ
な
が
っ
て
い
き
ま
す
。
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地域運営学校 （コミュニティ・スクール） とは、学校運営協議会を設置している学校のことです。

地域住民や保護者などが、合議制の機関である学校運営協議会を通じて、一定の権限を持っ

て学校運営に参画し、教育委員会、校長と責任を分かち合いながら学校運営に携わることで、

地域と共にある学校づくりを推進する仕組みです。

【渋谷校長先生】

①婦人警官　②音楽鑑賞

③国語

④剣道部

⑤もう少し真面目に部活をする

⑥たーちゃん

⑦初心忘るべからず

　　　　平澤 睦子 （ひらさわ むつこ）

①お母さん

②サイクリング、 留学生受け入れ、

多言語

③体育　④剣道部　⑤いじめっこ退

治、 給食爆食い　⑥むっちゃん

⑦情熱は不可能を可能にする

【新任挨拶】

２０２３年度より 学校運営協議会の委員

を拝命頂きました平澤睦子です。 以前

は小学校の学校運営協議会に所属して

おりましたが 中学校は初めてです。

より成長して頑張っている子供たちに出

会えますことは このお役の醍醐味と思

います 。 これから松ノ木中学校の皆さ

んを精一杯応援してまいりますので どう

ぞよろしくお願いします！

【水谷副校長】

①ピアノの先生　②ゴルフとドッグラン

めぐり　③音楽が好きでした

④バドミントン部　⑤部活の基礎練習

や外周をもっと真剣にやります　

　　　⑥みき

　　　　　⑦人事を尽くして天命を待つ

井上一郎 （いのうえ いちろう）

①経営者　②登山 ・ サックス ・ ギター

③英語　④バスケットボール部

⑤真面目に勉強　⑥いっちゃん

⑦積極的に肯定的に　すべては必然 ・ 必要

澁谷 薫 （しぶや かおる）

①音楽の先生

②昔  音楽鑑賞   今  ビール

③社会 ・ 音楽

④吹奏楽

⑤男子に優しくする

⑥しぶちゃん   家族からはお姫様

⑦おばさん最強

早苗 愉香 （さなえ ゆか）

①保育士、 お医者さん

②菓子づくり、 料理、 手芸、 茶道

③なし。。 　④テニス部、英語部 （英

語劇）　⑤勉強！！

⑥ゆかちゃん、 ゆかぴー

⑦笑う門には福来る

伊藤 恒夫 （いとう つねお）

①詩人　②ＲＰゲーム　③なし

④テニス　⑤　⑥苗字で

⑦なし

田中 史人 （たなか ふみと）

①父も祖父も教員でしたので学校の先

生にだけはなりたくなかったのですが

結局なってしまいました （笑）

②バイクでのツーリング　キャンプ　釣

り　スキー　 ・ ・ ・

③数学 （得意ではなかったのですが、

好きでした）

④テニス部　⑤もちろん勉強です

⑥フミト

⑦Do your best and it must be 

　　First Class

峯岸　誠 会長 （みねぎし　まこと）
一部設問を勝手に変えましたがご容赦ください。

 ① 大工→建築家→法律家
②登山、 まち歩き、 写真、 俳句
③社会科
④～⑥　中学時代の思い出
２年生になった最初の朝礼の後、 担任
の青木先生は 「君たち、 １年生を見た
か。 君たちの倍くらいいるんだぞ。 君
たちは一生あの人たちに追われるんだ
ぞ。」 とおっしゃった。 その
一年生はいわゆるベビー
ブームの世代であった。
⑦真摯 

CSとは？
コミュニティスクール

いつもこのメンバーで会議しています

メンバー紹介
①中学生の時になりたかった職業

②趣味 ( 過去されていたことも合わせて )

③中学時の得意科目

④中学時の部活

⑤タイムマシンで中学に戻れたら何をしたいですか。

⑥普段友人とかから何と呼ばれていますか

⑦座右の銘はありますか？

質問してみました

学校運営協議会内容（開催通知より）

①４月 《４月１８日（火）》

委員自己紹介 ・ 年間計画 ・ 組織確認

②５月 《５月１７日（水）》

教職員との意見交流会実施

意見交流会まとめ／教育調査アン

ケート考察

③７月 《７月１５日（土）》

保護者 ・ 学校支援本部との交流会実施

／意見交流会まとめ／小中連携について

④９月 《９月１２日（火）》

次年度管理職 ・ 教員人事

杉並区教育調査内容検討

（９月４日実施） ３校合同学校運営

協議会について

⑤１０月 《１０月２６日（木）》

生徒との意見交流会実施

意見交流会まとめ／管理職任用に

関して／合唱コンクールについて

⑧２月 《２月１６日（金）》

杉並区教育調査の考察

広報誌について

⑨３月 《３月５日（火）》

次年度教育課程（届）について

⑥１２月 《１２月１５日（金）》 ふれあ

いコンサートについて

広報誌の紙面確認

杉並区教育調査

令和６年度新入生

⑦１月 《１月２６日（金）》

次年度学校経営方針 （案） 審議

杉並区教育調査の考察


